



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Nationalrat; Kommission für Wirtschaft und Abgaben WAK; Parlamentarische Initiative «Klare Spielregeln für Bundesunternehmen im Wettbewerb mit Privaten» (23.462); Vernehmlassung

P251439

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Wirtschaft (SECO).

### Begründung

Der Regierungsrat kann das Anliegen der nationalrätlichen Kommission für Wirtschaft und Abgaben grundsätzlich nachvollziehen, wonach faire Wettbewerbsbedingungen zwischen Bundesunternehmen und privaten Anbietern zu schaffen sind. Die vorgeschlagenen Massnahmen sieht er jedoch kritisch, da eine zusätzliche Regulierung die unternehmerische Flexibilität und Innovationskraft der Post im laufenden Transformationsprozess einschränkt. Bereits heute bestehen wirksame Mechanismen, um Wettbewerbsverzerrungen zu vermeiden.

